

Auslandspraktika im Handwerk Herbst 2022

Dateien als Download

[Herbst_2022_Webseite.pdf](#) (381 KB)

Nachdem inzwischen Auslandspraktika nun fast wieder wie vor der Pandemie möglich sind, erhalten Sie [hier einen Flyer](#) von Handwerk-BW für den Herbst 2022. Im Handwerk werden wieder Auslandspraktika in Gruppen nach Irland, Spanien, Italien und Österreich organisiert.

Bitte geben Sie den Flyer an interessierte Auszubildende weiter

Ähnliche Meldungen

28. MÄRZ | 2023 [Auslandspraktika für baden-württembergische Azubis aus dem Handwerk](#)